

## Cipta Kondisi Kamtibmas di Wilayah Hukumnya, Kapolresta Mataram Pimpin Patroli Gabungan Akhir Pekan

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 8, 2024 - 07:49



Mataram NTB - Dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya, Polresta Mataram Polda NTB rutin melaksanakan patroli baik dialogis maupun patroli obyek penting sebagai cipta kondisi Operasi Mantap Brata Rinjani 2024. Sabtu, (06/01/2024) malam

Cipta kondisi akhir pekan yang dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melalui Patroli Gabungan

Sinergitas Tiga Pilar (Polresta Mataram, Kodim 1606 Mataram dan Pemerintah Kota Mataram).

Turut serta dalam kegiatan tersebut Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmantha SIK MH, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH, Kasat Lantas Kompol Bowo Tri Handoko SE SIK, Pawas Polresta Mataram, 2 Pleton Sat Samapta Polresta Mataram, Kodim 1606 Mataram dan 1 Pleton Dishub Kota Mataram.

Saat dikonfirmasi, Kapolresta Mataram mengatakan bahwa patroli gabungan Sinergitas Tiga Pilar ini sudah rutin dilaksanakan namun kali ini sebagai upaya menciptakan kondisi di akhir pekan terutama potensi gangguan kerawanan.

Seperti biasa sasaran adalah perbatasan pintu masuk wilayah Kota Mataram baik kendaraan bermotor yang mencurigakan, balapan liar, knalpot brong dan pelanggaran lalu lintas lainnya.

Selain itu kriminalitas seperti sajam, mabuk-mabukan, kenakalan remaja dan narkoba juga menjadi sasaran patroli gabungan tiga pilar akhir pekan ini.

Dijelaskan bahwa ada empat lokasi malam hari ini yang dilakukan patroli, yakni sepanjang Jalan Langko, Jalan Udayana, Bundaran Eks Bandara Selaparang dan Jalan Adi Sucipto Kebon Roek Ampenan.

" Dari 4 lokasi ada beberapa kendaraan bermotor yang diamankan rata-rata penggunaan knalpot brong, kelengkapan surat-surat yang didominasi oleh anak-anak muda atau remaja yang kemudian ditilang,"ucapnya.

Kepada masyarakat khususnya anak-anak muda Tim patroli juga mengimbau untuk tidak beraktivitas sampai dengan larut malam, mematuhi peraturan lalu lintas dan selalu bersama-sama menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram guna mencegah gangguan yang terjadi.

"Upaya seperti ini akan terus kita lakukan secara rutin, karena disamping Harkamtibmas juga mengoptimalkan pelayanan Keamanan untuk masyarakat yang diberikan Polresta Mataram,"pungkasnya. (Adb)